

ПРАВИЛА ПОЖАРНОЙ БЕЗОПАСНОСТИ

Уважаемый Гость! Просим Вас соблюдать правила пожарной безопасности:

- Запрещается пользоваться в номере электронагревательными приборами (электрочайниками, электроутюгами и пр.) не имеющими устройств тепловой защиты, а также при отсутствии или неисправности терморегуляторов;
- Не накрывайте электролампы и светильники бумагой, тканью и другими горючими материалами;
- Запрещается использование открытого огня, применять пиротехнические изделия и свечи;
- В момент включения пожарной сигнализации, все двери на путях эвакуации будут автоматически разблокированы.
- Если вы впервые посетили Cosmos Ekaterinburg Hotel обратите, пожалуйста, внимание на расположение выходов и лестниц
- План-схема эвакуации размещена на внутренней стороне двери вашего номера и гостевых холлах около лифтов.

В СЛУЧАЕ ВОЗНИКНОВЕНИЯ ПОЖАРА

- Немедленно сообщите о случившемся по номерам 9-112, 9-01, или на нажать на кнопку «РЕСЕПШН»
- Запрещено пользоваться лифтом.
- Запрещено открывать окна.
- Используйте эвакуационные выходы на лестничную клетку, следуя указаниям стрелок в гостевых холлах отеля. Выход обозначен табличкой «ВЫХОД». В случае сильного задымления коридора и лестничных клеток, оставайтесь в номере.

FIRE SAFETY RULES

Dear Guest! We kindly ask you to observe fire safety rules:

- It is prohibited to use electric heating devices (electric kettles, electric irons, etc.) in the premises that do not have thermal protection devices, as well as in the absence or malfunction of thermostats;
- It is prohibited to use non-standard (homemade) electric heating devices;
- When leaving the room, do not forget to turn off the TV, light bulbs and other electrical appliances;
- It is prohibited to use open fire, pyrotechnics and candles;
- It is prohibited to bring and store flammable substances and materials in the room.
- When the fire alarm is triggered, all doors on the evacuation routes are automatically unlocked.
- If you are visiting the Cosmos Ekaterinburg Hotel for the first time, please pay attention to the location of the exits and stairs.
- The evacuation plan is located on the inside of the door to your room and in the guest halls near the elevators.

IN CASE OF FIRE

- Immediately report the incident by calling 9-112, 9-01 or by pressing the "RECEPTION" button
- In case of fire, it is strictly forbidden to use the elevator.
- It is forbidden to open the windows.
- Use the evacuation exits to the stairwell, following the arrows in the hotel guest lobbies. The exit is marked with the sign "EXIT". In case of heavy smoke in the corridor and on the stairwells, stay in your room.